

# ハピネス



学校教育目標: 未来をになう人間性豊かでたくましい児童の育成  
学校経営方針: 一人ひとりが輝く 子どもが主役の笑顔あふれる学校

山鹿市立三玉小学校

児童数: 152人

文責: 校長 北山 紗

令和7年7月16日(第8号)

## I 学期終了 ~一人ひとりが輝く 笑顔あふれる学校~

I 学期、学校の教育活動へのご理解とご支援をいただき、本当にありがとうございました。先日の授業参観および学級懇談会、大変お世話になりました。子どもたちはいかがだったでしょうか。温かい中にもしっかり学ぶ姿、理解しようと努力する姿に感動の日々です。

入学式に全児童の前で話した「1つ目は、元気のよい、明るいあいさつ。2つ目は、お友達と仲良く。3つ目は、何でもチャレンジ」をみんなで頑張ってくれました。さらに、始業式に確認した「あいさつ」「返事」「反応」「掃除」にしっかり取り組む姿もみられました。気づくたびに担任の先生方に「先取りあいさつができてきました。」「板の目に沿ってぞうきんがけができてきました。」「校長室にひよっこり顔を出して、挨拶をさわやかしてくれました。」等々、子どもたちの頑張りを伝えてきました。きっと、私たちの知らないところでもたくさんよいところが光っていたと思います。ほめると子どもたちは「ありがとうございます。」と言います。そういう姿にふれ、三玉っここの素直さに幸せな気持ちになりました。朝の健康観察で「あや校長先生、元気ですか。」と聞いてくれる子どもたちに励され、「先生、昼休みに遊びましょう。」と言ってくれる子どもたちに癒やされ、「先生、算数に来てください。」と誘ってくれる子どもたちにやりがいを感じたI学期でした。

夏休み、みんな元気にけがや事故なく楽しく過ごし、2学期に会えることを楽しみにしています。



校内研修では、全員が研究授業を行い、班別で授業についての意見交換をしたり、外部指導者を招いて指導助言をうけたりしながら授業力向上に努めています。

いつも子どもたちの話題でいっぱいの本校の先生方です。この姿が笑顔あふれる学校づくりの第1歩だと思っています。保護者のみなさまの各学級へのご支援に感謝申し上げます。I学期、大変お世話になりました。子どもたちにとって充実した夏休みになりますように。

## 読み聞かせ ~人間性豊かな児童の育成~

I 学期もたくさんの方々にご協力いただきました。朝の時間が穏やかで、子どもたちの求めに応じて2冊読んでくださる日も見かけます。今年は、感想を述べるのに加えて、「本を語る」に取り組む予定です。6年生が下級生に読み聞かせをする日もあります。素敵な朝です。



校長よりお願い

感想発表

6年生による読み聞かせ

夏休み中、心配ごとや困られたことがありましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。

また、不審者情報や交通事故(事故にはいたってなくても)等、ご報告いただきますと助かります。

子どもたちが元気に2学期の始業式を迎えられますようご協力をよろしくお願ひいたします。



安心  
安全